

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

13.07.20

Liebe Schülerinnen und Schüler,

ein sehr besonderes Schuljahr liegt hinter uns und wird uns allen sicher lange Zeit im Gedächtnis bleiben. Normalerweise schauen wir auf viele schöne Aktivitäten im Schuljahr zurück. Darauf mussten wir in diesem Halbjahr verzichten und alle haben gemerkt, wie wichtig es ist, Schulleben zu gestalten. Schule ist mehr als reine Wissensvermittlung und Präsenzunterricht. Das Schulleben braucht den lebendigen Austausch aller Beteiligten und das gemeinsame Lernen von- und miteinander.

In den letzten Wochen war alles anders und alle waren in ungewohnter Weise gefordert. Sie als Eltern hatten plötzlich eine ganz besondere Verantwortung für den Lernerfolg Ihrer Kinder und waren während des Homeschoolings in einer neuen Rolle, die für viele von Ihnen ungewohnt und belastend war. Die Kinder mussten viel selbständiger arbeiten und lernen und haben ihre Mitschüler*innen vermisst und das unbeschwerte Spielen in den Pausen. Die Lehrer*innen mussten neue Unterrichtsformate entwickeln und auf ungewohnte Weise den Kontakt zu den Schüler*innen halten. Es sind viele neue kreative Ideen entstanden. Wir haben uns als Schulgemeinschaft nicht aus den Augen verloren und vieles, was bei uns selbstverständlich ist, neu schätzen gelernt. Ganz herzlich möchte ich mich bei Ihnen, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, bedanken für Ihre Unterstützung und Ihr Wohlwollen in den letzten Wochen. Erziehungspartnerschaft wurde so noch einmal ganz besonders eindrucksvoll gelebt.

Jetzt schauen wir nach vorn auf das neue Schuljahr. Wir hoffen, dass wir alle miteinander beginnen können und wir als Ganztagschule in das neue Schuljahr starten dürfen. Seitens der Schule ist alles gut vorbereitet und wir freuen uns auf den neuen Schulalltag, der das Schulleben noch farbiger und lebendiger macht. Diese Lebendigkeit wünschen wir uns zurück mit vielen schönen Aktionen und außerunterrichtlichen Aktivitäten. Seitens des Kultusministeriums gibt es verschiedene Szenarien für das neue Schuljahr, wie in der Presse zu lesen war, sodass wir letztlich noch keine verbindlichen Aussagen machen können, was uns erwartet. Zwei Wochen vor Ferienende wird es die letzten Informationen aus dem Ministerium geben, die wir wie immer zeitnah auf unserer Homepage veröffentlichen. Planmäßig soll der Ganztagsunterricht am **31.08.20** starten. Der **Unterricht vom 27.08.-28.08.20** endet jeweils um 13.00 Uhr. Die neuen **Erstklässler** heißen wir am **29.08.20** in zwei aufeinanderfolgenden Veranstaltungen willkommen und hoffen, dass sie einen schönen Einschulungstag mit ihren Familien feiern können. Den **Viertklässlern** wünschen wir einen guten Start an den neuen Schulen und **Frau Weihrauch**, die ihre Ausbildungszeit an unserer Schule beendet hat, wünschen wir alles Gute und weiterhin viel Freude an ihrem Beruf auch in einer neuen Schule. Auch **Frau Brosig** und **Frau Goldbeck** verlassen uns zu diesem Schuljahr. Beiden wünschen wir alles Gute und viel Kraft und Mut für einen neuen Lebensabschnitt.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien ein paar frohe sonnige Ferientage, die dazu einladen neue Kraft zu schöpfen für das, was uns im neuen Schuljahr erwartet.

Gemeinsam mit dem ganzen Team der Heilig-Geist-Schule grüße ich Sie und Euch ganz herzlich und wir freuen uns auf die gemeinsamen Herausforderungen im neuen Schuljahr.


Schulleiterin



Grant Hendrik Tonne

Niedersächsischer
Kultusminister

Hannover, 23. Juni 2020

Liebe Schülerinnen und Schüler,

ein sehr besonderes Schuljahr, wie wir es so noch nie erlebt haben und welches uns alle vor besondere Herausforderungen gestellt hat, liegt hinter euch.

Das Corona-Virus beschäftigt uns seit Monaten und hat die Schule und das Lernen in der letzten Zeit sehr verändert.

Ihr konntet über einen langen Zeitraum hinweg eure Freunde nicht sehen und ich habe von vielen Kindern gehört, dass sie das richtig doof fanden, auch meinen Kindern ging es so.

Das Lernen zu Hause hat bei vielen von euch richtig gut geklappt – ihr habt euch auf die neue Situation eingelassen, aber dennoch ersetzte dies nicht das Miteinander in der Schule und mit den Freunden. Zum Glück ist die Situation, wie wir sie im Moment erleben, ja nur eine Ausnahme. Wir kümmern uns im Ministerium gerade darum, das nächste Schuljahr vorzubereiten, und hoffen, dass es dann wieder „normal“ läuft.

Für die Viertklässler endet die Zeit in der Grundschule. Wir hätten uns besonders für euch gewünscht, dass die letzten Wochen anders verlaufen wären, nun hoffe ich aber, dass eure Entlassung aus der 4. Klasse noch zu einem schönen Abschluss wird. Ich wünsche euch für das nächste Schuljahr eine gute und erfolgreiche Zeit an eurer neuen Schule, dass ihr euch schnell eingewöhnt, neue Freunde findet und es euch richtig gut gehen möge.

Wir schauen nach vorne und hoffen, dass das nächste Schuljahr wieder so, wie wir es kennen, verlaufen mag. Jetzt stehen die Sommerferien vor der Tür und ich wünsche euch eine schöne und erholsame Ferienzeit.

Herzliche Grüße

Euer